



## Frédéric Floquet

García-Floquet Arquitectos

Valence, France

<http://www.garciafloquet.com>

Frédéric Floquet est diplômé de l'Ecole d'Architecture de l'Université de Genève (1993). Il fonde l'agence "FACE architectes" à Paris (1998) qui réalisera, entre autres, l'Hôpital Général de la ville d'Arbois. Depuis 2003, il codirige le bureau GARCÍA-FLOQUET Arquitectos à Valencia, dont le travail, ancré dans les problématiques contemporaines des sites et «paysages construits» de notre quotidien, a été remarqué lors des X et XIème Biennales Espagnoles d'Architecture et d'Urbanisme. Il a été professeur de projet à l'Universidad Europea de Valencia et participe régulièrement à des jurys dans diverses écoles françaises et espagnoles.

*Frédéric Floquet graduated from the Ecole d'Architecture of Geneva University (1993). He co-founded "FACE Architectes" in Paris in 1998, practice that will realize , among others, the "Hôpital Général" in the city of Arbois. Since 2003, he directs the practice García Floquet Arquitectos in Valencia, whose workrooted in the contemporary problematics of places and "built landscapes" of our daily life, has been noticed in the X and XIX Spanish Biennales of Architecture and Urbanism. He has also been teaching in Universidad Europea de Valencia and is regularly member of jurys in multiple french and spanish schools.*



©Iñaki Bergera

Bâtiment de 20 logements dans le quartier « Velluters », centre historique de Valencia, 2010.

*A twenty-dwelling units building in the "Velluters" neighbourhood, Valencia historical center, 2010.*